

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

自転車への配慮

自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう

自転車は、『予測しない動き』をします

大きく距離を空けて走行しましょう

自転車 後ろから追い越してきた乗用車にはねられる

自転車をひき逃げ 車逃走中

◇自転車は、『予測しない動き』をします、大きく距離を空けて走行しましょう◇

2020/4/21(火) 12:15

21日午前9時50分ごろ、宮城県で自転車に乗って走行車線を走っていた成人男性が、後ろから追い越してきた乗用車にはねられました。車は停止することなく、そのまま走り去ったということです。自転車に乗っていた男性は、目の上を切るなどのけが。警察がひき逃げ事件として逃げた車の行方を追っています。

自転車の高齢女性 後ろから来た乗用車にはねられ重体

運転していた女性を現行犯逮捕

◇自転車への配慮 自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう◇

2020/4/21(火) 18:37

21日午前11時前、愛知県の市道で、自転車の女性（77）が、後ろからきた乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察は、乗用車を運転していた近くの会社員の女性容疑者（27）を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めています。